

Una voz regional que trasciende fronteras a través de contenidos cercanos, rigurosos y comunitarios

Pingüino Multimedia celebra 17 años informando desde la Patagonia al mundo

● En su nuevo aniversario, el medio magallánico reafirma su compromiso con la identidad austral, llevando información rigurosa, cercana e innovadora desde el extremo sur de Chile hacia todo el mundo.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Hoy, Pingüino Multimedia celebra 17 años de historia, consolidándose como un referente indispensable en la comunicación regional desde el corazón de la Patagonia. Lo que comenzó en 2008 como un sueño periodístico impulsado por un puñado de profesionales

comprometidos con dar voz a Magallanes, se ha transformado en un ecosistema informativo que conecta a miles de personas cada día a través de prensa escrita, radio, televisión y plataformas digitales que llegan a todas las partes del mundo.

Durante estos años, el medio no sólo ha informado sobre los hitos más relevantes del acontecer regional, nacional e internacional, sino que también ha acompañado

a su comunidad en los momentos más importantes: emergencias, cambios sociales, elecciones y celebraciones. Con una mirada cercana, crítica y profundamente arraigada en la identidad austral, Pingüino Multimedia ha forjado un vínculo de confianza con su audiencia que hoy se expresa en una lealtad creciente y una influencia transversal.

Un legado que nació para informar

Fundado en 2008, Pingüino Multimedia surgió con la misión de entregar una mirada periodística centrada en el acontecer de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena. Con el lanzamiento de su primer producto, Diario El Pingüino, el medio de comunicación marcó el inicio de una historia comprometida con el desarrollo social, cultural y político de la región más austral del continente.

A lo largo de los años, el medio expandió su alcance, integrando a su ecosistema comunicacional las plataformas de

Pingüino Radio, Pingüino TV, transmisiones via streaming y canales en redes sociales, logrando una interacción directa con su audiencia y convirtiéndose en un puente entre las comunidades y las noticias que les importan.

Innovación y expansión digital

Consciente del cambio en los hábitos de consumo informativo, Pingüino Multimedia ha invertido en tecnología, diseño multiplataforma y herramientas digitales para mantener su liderazgo. Hoy, alcanza a más de 100 mil lectores digitales diariamente, con coberturas en tiempo real, entrevistas exclusivas, programas en vivo y un fuerte enfoque en el periodismo ciudadano y colaborativo.

La sinergia entre sus diferentes plataformas ha permitido al medio evolucionar desde un diario físico a una voz multimedia influyente que articula las preocupaciones y sueños de la Patagonia.



Compromiso con la comunidad

Más que un medio, Pingüino Multimedia se ha transformado en un agente activo dentro del tejido social. Durante emergencias climáticas, procesos electorales o celebraciones patrias, ha estado presente para informar, acompañar y servir como espacio de expresión regional. Además, ha impulsado iniciativas culturales y educativas que buscan empoderar a las nuevas generaciones a través de la comunicación.

Mirando hacia el futuro

Con 17 años cumplidos, Pingüino Multimedia reafirma su compromiso con el periodismo independiente y regional, proyectándose hacia un futuro donde la innovación, la participación ciudadana y la calidad informativa sigan siendo sus pilares.

En una era donde la información circula vertiginosamente, este medio patagónico apuesta por la profundidad, la humanidad en el relato y la cercanía con sus audiencias.

